
BIOGRAFIA 

PATRÍCIA ANDRESSA DE ÁVILA 

 

Nasci na pequena cidade de Caconde no interior do Estado de São Paulo no dia 10 de 

dezembro de 1990. Filha de Lourenço Donizetti de Ávila e Maria Madalena Thezolin de Ávila, 

cresci em uma família simples, porém estruturada na honestidade e da união. Fabrício William de 

Ávila, meu irmão oito anos mais velho, completa a família. 

 
Família 

 

Sempre fui aluna de uma pequena escola pública da cidade, onde em 2008 completei o 

ensino médio com um desempenho acima da média. Devido à carência na qualidade do ensino, 

procurei complementar meus estudos em casa nas horas em que não estava na escola, utilizando 

livros que ganhei de um amigo que havia sido aprovado no processo seletivo da Universidade de 

São Paulo recentemente. Desta forma, em dezembro de 2008 fui aprovada no processo seletivo da 

Univeridade Federal de Lavras (UFLA) para cursar Engenharia Florestal na turma de 2009/1. 



 
Amigos da turma de Engenharia Florestal UFLA 

 

Nos primeiros três anos universitários morei no mesmo apartamento que meu irmão, na 

época aluno de Doutorado no Departamento de Ciência do Solo (DCS)- UFLA. A convivência 

com meu irmão foi de extrema importância no início da faculdade para que eu pudesse me espelhar 

na sua dedicação. Dessa forma, sempre mantive ótimo desempenho acadêmico e continuei meus 

cursos de idioma na língua inglesa. 

Durante o primeiro semestre letivo comecei a acompanhar alguns experimentos no DCS. 

Nesse período foi possível entender mais sobre nutrição de plantas e fertilidade do solo. Meu 

interesse foi tanto, que no início de 2010 submeti um projeto ao CNPq sobre biofortificação de 

selênio em Leucena, sendo o mesmo aprovado. Desta forma, além de participar dos projetos dos 

alunos da pós-graduação, conduzi durante um ano e meio meu próprio experimento, o qual veio a 

ser meu projeto de conclusão de curso.  



 
Meu experimento de iniciação científica 

 

No final do ano de 2011 consegui uma bolsa de intercâmbio para os Estados Unidos pelo 

programa Ciência sem Fronteiras. Inquestionavelmente, esse foi um dos melhores anos da minha 

vida. Durante meu período na Michigan State University tive a oportunidade de fazer curso de 

inglês intensivo, frequentar aulas acadêmicas do curso de Engenharia Florestal e ainda durante 

todo o período trabalhei como estagiária no laboratório de Biologia Molecular Florestal da 

Universidade. Foi uma fase onde obtive grande crescimento pessoal e profissional, convivi com 

diferentes culturas e pude melhorar de forma expressiva meu domínio na língua inglesa. 

 
Intercâmbio na Michigan State University, USA 



Quando retornei ao Brasil, terminei o curso de Engenharia Florestal e buscando novos 

desafios fui aprovada em primeiro lugar para o Mestrado no programa de Ciências Florestais no 

Departamento de Engenharia Florestal da UFLA. Meu mestrado tem como foco o Licenciamento 

Ambiental e a Legislação Florestal, mais precisamente, o estudo da avaliação ambiental estratégica 

para a conservação de bacias hidrográficas. Realizar o mestrado em uma área diferente daquela 

em que vinha atuando anteriormente, me possibilitou a aquisição de grande conhecimento e uma 

nova perspectiva de aprendizagem. Esse tem sido um desafio constante que tenho enfrentado 

diariamente com muito entusiasmo e vontade de aprender. 

 
Formatura 

 

Durante o mestrado, fui convidada para atuar como Tutora à distância no Curso de 

Capacitação para o Cadastro Ambiental Rural pelo Ministério do Meio Ambiente. Esta foi uma 

experiência de grande aprendizagem, já que tive a oportunidade de orientar diariamente 100 alunos 

de outras regiões com diferentes idades e experiências. 



Em agosto de 2016 fui aprovada para o Doutorado em Recursos Florestais da Escola 

Superior de Agricultura Luiz de Queiroz da Universidade de São Paulo. No doutorado tenho 

atuado na área de solos florestais e silvicultura, onde tenho tido a oportunidade de aprender muito.  

Diariamente, estou lidando com desafios novos e crescendo profissionalmente, e principalmente, 

pessoalmente.  

 
Esalq/USP 

 

Namora há 10 anos com a mesma pessoa. Isso mesmo, 10 anos. Durante esse período 

crescemos muito e aprendemos muito com todos os erros e acertos. 

 

 
André e eu <3 



Na minha cidade natal, fiz amigos eternos, os quais me apoiam e estão sempre comigo, 

nos melhores e piores momentos da vida.  

 
Amigos eternos de Caconde 

 

E não poderia de dizer que eu e o André ganhamos em 2016 a afilhada mais linda do 

mundo. 

 
André, eu e a Ísis 

 

Finalmente, é necessário dizer que nenhuma das minhas conquistas seriam possíveis se não 

fosse o apoio e incentivo incondicionais da minha família em todos os momentos. Pautados na 

honestidade, dedicação e motivação, possuo uma base familiar estruturada, que me permite superar 

ainda mais desafios. Família amada, amizades incomparáveis e sonhos na bagagem são meus 

pilares para a realização de cada sonho.  


